

Ibadah Tutup dan Buka Tahun, 31 Desember 2010 (Jumat Malam)

Matius 25:31-34

25:31. "Apabila Anak Manusia datang dalam kemuliaan-Nya dan semua malaikat bersama-sama dengan Dia, maka Ia akan bersemayam di atas takhta kemuliaan-Nya.

25:32. Lalu semua bangsa akan dikumpulkan di hadapan-Nya dan Ia akan memisahkan mereka seorang dari pada seorang, sama seperti gembala memisahkan domba dari kambing,

25:33. dan Ia akan menempatkan domba-domba di sebelah kanan-Nya dan kambing-kambing di sebelah kiri-Nya.

25:34. Dan Raja itu akan berkata kepada mereka yang di sebelah kanan-Nya: Mari, hai kamu yang diberkati oleh Bapa-Ku, terimalah Kerajaan yang telah disediakan bagimu sejak dunia dijadikan.

Pada saat kedatangan Yesus kedua kali, Yesus tampil sebagai Raja segala raja dan Gembala Agung untuk memisahkan domba dari kambing. Perpisahan ini akan sangat tajam, sampai suami-istri pun bisa terpisah.

Posisi domba adalah di sebelah kanan Tuhan, posisi kambing di sebelah kiri Tuhan.

Dasar pemisahannya adalah:

1. [Pengkhhotbah 10:2] Hikmat Sorgawi.
2. [Matius 25:35-45] Karakter/tabiat.

ad. 2. Pemisahan berdasarkan karakter/tabiat.

Matius 25:35,39-41

25:35. Sebab ketika Aku lapar, kamu memberi Aku makan; ketika Aku haus, kamu memberi Aku minum; ketika Aku seorang asing, kamu memberi Aku tumpangan;

25:39. Bilamanakah kami melihat Engkau sakit atau dalam penjara dan kami mengunjungi Engkau?

25:40. Dan Raja itu akan menjawab mereka: Aku berkata kepadamu, sesungguhnya segala sesuatu yang kamu lakukan untuk salah seorang dari saudara-Ku yang paling hina ini, kamu telah melakukannya untuk Aku.

25:41. Dan Ia akan berkata juga kepada mereka yang di sebelah kiri-Nya: Enyahlah dari hadapan-Ku, hai kamu orang-orang terkutuk, enyahlah ke dalam api yang kekal yang telah sedia untuk Iblis dan malaikat-malaikatnya.

25:42. Sebab ketika Aku lapar, kamu tidak memberi Aku makan; ketika Aku haus, kamu tidak memberi Aku minum;

25:44. Lalu merekapun akan menjawab Dia, katanya: Tuhan, bilamanakah kami melihat Engkau lapar, atau haus, atau sebagai orang asing, atau telanjang atau sakit, atau dalam penjara dan kami tidak melayani Engkau?

25:45. Maka Ia akan menjawab mereka: Aku berkata kepadamu, sesungguhnya segala sesuatu yang tidak kamu lakukan untuk salah seorang dari yang paling hina ini, kamu tidak melakukannya juga untuk Aku.

Kambing berada di sebelah kiri karena **bertabiat egois**, yaitu:

- tidak mengasihi sesama yang membutuhkan
- tidak mengasihi Tuhan.

Yohanes 14:15

14:15. "Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan menuruti segala perintah-Ku.

Tidak mengasihi Tuhan salah satunya adalah tidak taat.

Kambing ini bertabiat egois atau tanpa kasih.

Yesaya 14:23

14:23. "Aku akan membuat Babel menjadi milik landak dan menjadi air rawa-rawa, dan kota itu akan Kusapu bersih dan Kupunahkan," demikianlah firman TUHAN semesta alam.

Kambing yang bertabiat egois ini seperti rawa, yaitu hanya mau menerima tetapi tidak mau memberi dan tidak mau mengunjungi sesama yang membutuhkan.

Yehezkiel 47:11

47:11. Tetapi rawa-rawanya dan paya-payanya tidak menjadi tawar, itu menjadi tempat mengambil garam.

Akibatnya:

1. Rawa yang kering akan menjadi timbunan garam, yaitu dosa yang bertimbun-timbun sampai puncaknya dosa makan-

- minum (merokok, mabuk, judi, narkoba) dan dosa kawin-mengawinkan.
2. Masuk dalam kegerakan pembangunan Babel, gereja palsu, mempelai wanita setan yang sempurna dalam kenajisan dan kejahatan, yang akan dibinasakan dalam api yang kekal.

Domba berada di sebelah kanan karena bertabiat kasih,yaitu:

- mengasihi sesama yang membutuhkan
- mengasihi Tuhan = taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar.

Mengasihi sesama tetapi tidak taat, itu bukanlah kasih.

Domba yang bertabiat kasih akan selalu memberi dan mengunjungi sesama yang membutuhkan atau sesama yang paling hina.

1 Korintus 11:22

11:22. Apakah kamu tidak mempunyai rumah sendiri untuk makan dan minum? Atau maukah kamu menghinakan Jemaat Allah dan memalukan orang-orang yang tidak mempunyai apa-apa? Apakah yang kukatakan kepada kamu? Memuji kamu? Dalam hal ini aku tidak memuji.

Sesama yang paling hina = anggota tubuh yang paling lemah, tetapi paling dibutuhkan.

Domba yang bertabiat kasih akan masuk dalam kegerakan pembangunan tubuh Kristus, kegerakan Roh Kudus hujan akhir sampai tubuh Kristus yang sempurna terbentuk, mempelai wanita yang siap menyambut kedatangan Tuhan kedua kali.

Kegerakan Roh Kudus hujan akhir ini dimulai dari nikah yang menjadi satu. Setelah itu lanjut dalam penggembalaan, lanjut antar penggembalaan. Sampai suatu waktu yang terakhir, Israel dan Kafir menjadi satu tubuh yang sempurna, mempelai wanita yang siap menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

Kegerakan pembangunan tubuh Kristus adalah MEMBERI dan MENGUNJUNGI. Mulai dari dalam nikah.

Tahun 2010 adalah tahun kelepasan seperti Israel keluar dari Mesir, dengan jumlah 603.550 orang.

Tahun 2011 adalah **TAHUN PEMISAHAN**domba dengan kambing, tetapi juga merupakan **TAHUN KEGERAKAN**.Kambing yang egois akan menuju kegerakan pembangunan tubuh Babel. Domba yang bertabiat kasih akan masuk dalam kegerakan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Jadi firman tutup dan buka tahun 2011 adalah kelanjutan dari firman tutup dan buka tahun 2010. Sesudah Israel keluar dari Mesir, maka Israel akan menuju Kanaan. Musa menyuruh 12 pengintai untuk mengintai tanah Kanaan. Di sini terjadi pemisahan dari 12 pengintai, yaitu:

1. 10 pengintai.

Bilangan 13:27-28

13:27. Mereka menceritakan kepadanya: "Kami sudah masuk ke negeri, ke mana kausuruh kami, dan memang negeri itu berlimpah-limpah susu dan madunya, dan inilah hasilnya.

13:28. Hanya, bangsa yang diam di negeri itu kuat-kuat dan kota-kotanya berkubu dan sangat besar, juga keturunan Enak telah kami lihat di sana.

10 orang ini adalah orang-orang yang **membesarkan percobaan lebih dari firman pengajaran yang benar, atau lebih mendengar suara asing**(suara daging, ajaran lain, gosip-gosip) **daripada mendengar firman pengajaran yang benar.**

Akibatnya adalah tidak taat (tidak mau masuk Kanaan).

10 pengintai ini diikuti oleh 603.548 orang, hanya 2 orang yang tidak mau mengikuti. Kita harus berhati-hati!

2. 2 pengintai, yaitu Yosua dan Kaleb.

Bilangan 14:6,8-9

14:6. Tetapi Yosua bin Nun dan Kaleb bin Yefune, yang termasuk orang-orang yang telah mengintai negeri itu, mengoyakkan pakaiannya,

14:8. Jika TUHAN berkenan kepada kita, maka Ia akan membawa kita masuk ke negeri itu dan akan memberikannya kepada kita, suatu negeri yang berlimpah-limpah susu dan madunya.

14:9. Hanya, janganlah memberontak kepada TUHAN, dan janganlah takut kepada bangsa negeri itu, sebab mereka

akan kita telan habis. Yang melindungi mereka sudah meninggalkan mereka, sedang TUHAN menyertai kita; janganlah takut kepada mereka."

Kita harus TAAT DENGAR-DENGARAN pada firman pengajaran yang benar, apapun resiko yang kita hadapi! Itu sama dengan bertabiat kasih, tidak egois.

Sehingga Yosua dipakai oleh Tuhan dalam kegerakan masuk Kanaan.

Yosua 3:2-6

3:2. Setelah lewat tiga hari, para pengatur pasukan menjalani seluruh perkemahan,

3:3. dan memberi perintah kepada bangsa itu, katanya: "Segera sesudah kamu melihat tabut perjanjian TUHAN, Allahmu, yang diangkat para imam, yang memang suku Lewi, maka kamu harus juga berangkat dari tempatmu dan mengikutinya--

3:4. hanya antara kamu dan tabut itu harus ada jarak kira-kira dua ribu hasta panjangnya, janganlah mendekatinya--maksudnya supaya kamu mengetahui jalan yang harus kamu tempuh, sebab jalan itu belum pernah kamu lalui dahulu."

3:5. Berkatalah Yosua kepada bangsa itu: "Kuduskanlah dirimu, sebab besok TUHAN akan melakukan perbuatan yang ajaib di antara kamu."

3:6. Dan kepada para imam itu Yosua berkata, demikian: "Angkatlah tabut perjanjian dan menyeberanglah di depan bangsa itu." Maka mereka mengangkat tabut perjanjian dan berjalan di depan bangsa itu.

Tahun 2011 adalah tahun pemisahan, akan ada pemisahan domba dengan kambing. Tetapi kalau mau bertabiat kasih, maka kita akan masuk tahun kegerakan. Dan **TAHUN KEGERAKAN = TAHUN MUJIZAT. Yang penting adalah BERTABIAT KASIH.**

Kegerakan masuk Kanaan = kegerakan masuk pembangunan tubuh Kristus yang dipimpin oleh Tabut Perjanjian. Tutup peti ini terbuat dari emas murni, menunjuk pada Yesus sebagai Mempelai Pria. Petinya dari kayu yang disalut emas, menunjuk pada gereja Tuhan sebagai Mempelai Wanita.

Jadi kegerakan masuk Kanaan akan dipimpin oleh Kabar Mempelai.

Syarat untuk bisa masuk kegerakan masuk Kanaan:melihat, mengikuti, dan memikul, artinya seluruh aspek kehidupan kita harus sesuai dengan Kabar Mempelai.

Memikul artinya tanggung jawab untuk praktek firman pengajaran yang benar, juga tanggung jawab untuk memberitakan, menyaksikan firman pengajaran yang benar.

Yosua 3:4

3:4. hanya antara kamu dan tabut itu harus ada jarak kira-kira dua ribu hasta panjangnya, janganlah mendekatinya--maksudnya supaya kamu mengetahui jalan yang harus kamu tempuh, sebab jalan itu belum pernah kamu lalui dahulu."

Posisi terhadap tabut adalah ada jarak 2000 hasta.

Angka 2000 ini adalah volume Ruangan Suci, ini menunjuk pada **kandang penggembalaan.**

Mulai dari seorang gembala harus tekun dalam kandang penggembalaan. Kalau gembala tidak tekun, maka domba pasti tercerai-berai.

Dalam Ruangan Suci ada 3 macam alat, yang menunjuk pada ketekunan dalam 3 macam ibadah:

1. Pelita Emas --> ketekunan dalam Ibadah Raya.
2. Meja Roti Sajian --> ketekunan dalam Ibadah Pendalaman Alkitab dan Perjamuan Suci.
3. Medzbah Dupa Emas --> ketekunan dalam Ibadah Doa Penyembahan.

Mazmur 23:1

23:1. Mazmur Daud. TUHAN adalah gembalaku, takkan kekurangan aku.

Dalam kandang penggembalaan, kita akan mengalami 'takkan kekurangan' dipelihara secara jasmani dan rohani sampai tak bercacat cela. Inilah mujizat yang akan Tuhan kerjakan.

Yosua 3:15-17

3:15. Segera sesudah para pengangkat tabut itu sampai ke sungai Yordan, dan para imam pengangkat tabut itu mencelupkan kakinya ke dalam air di tepi sungai itu--sungai Yordan itu sebak sampai meluap sepanjang tepinya selama musim menuai--

3:16. maka berhentilah air itu mengalir. Air yang turun dari hulu melonjak menjadi bendungan, jauh sekali, di dekat Adam, kota yang terletak di sebelah Sartan, sedang air yang turun ke Laut Araba itu, yakni Laut Asin, terputus sama sekali. Lalu menyeberanglah bangsa itu, di tentangan Yerikho.

3:17. Tetapi para imam pengangkat tabut perjanjian TUHAN itu tetap berdiri di tanah yang kering, di tengah-tengah sungai

Yordan, sedang seluruh bangsa Israel menyeberang di tanah yang kering, sampai seluruh bangsa itu selesai menyeberangi sungai Yordan.

Hasil masuk kegerakan pembangunan tubuh Kristus: mujizat berjalan di tanah kering.

Yesaya 52:13-15

52:13. *Sesungguhnya, hamba-Ku akan berhasil, ia akan ditinggikan, disanjung dan dimuliakan.*

52:14. *Seperti banyak orang akan tertegun melihat dia--begitu buruk rupanya, bukan seperti manusia lagi, dan tampaknya bukan seperti anak manusia lagi--*

52:15. *demikianlah ia akan membuat tercengang banyak bangsa, raja-raja akan mengatupkan mulutnya melihat dia; sebab apa yang tidak diceritakan kepada mereka akan mereka lihat, dan apa yang tidak mereka dengar akan mereka pahami.*

Berjalan di tanah kering = tunas tumbuh di tanah kering.

Ini menunjuk pada **perjalanan hidup berdasarkan korban Kristus, perjalanan salib, pintu sempit, sengsara daging tanpa dosa, sengsara daging karena pengajaran yang benar.**

Kalau mau berjalan di jalan salib, maka kita akan mengalami:

1. Kuasa kebangkitan, yaitu:

- Memberi jalan baru di tanah kering, jalan tanpa dosa, jalan kebenaran dan kesucian. Dosa yang lama kita tinggalkan, dosa yang akan datang dihalangi oleh Tuhan.
- Memelihara dan melindungi kita sekalipun kita lemah, kecil, dan tak berdaya (seperti tunas muncul di tanah kering). Kuasa kebangkitan ini tidak bisa dipelajari orang lain, tidak bisa ditiru, tidak bisa diduga, tidak bisa dihalangi oleh siapapun juga.
- Mengalahkan segala maut, percobaan, masalah sampai yang mustahil sekalipun.

2. Kuasa kemuliaan, kuasa pengangkatan Tuhan.

2 Raja-raja 2:8-11

2:8. *Lalu Elia mengambil jubahnya, digulungnya, dipukulkannya ke atas air itu, maka terbagilah air itu ke sebelah sini dan ke sebelah sana, sehingga menyeberanglah keduanya dengan berjalan di tanah yang kering.*

2:9. *Dan sesudah mereka sampai di seberang, berkatalah Elia kepada Elisa: "Mintalah apa yang hendak kulakukan kepadamu, sebelum aku terangkat dari padamu." Jawab Elisa: "Biarlah kiranya aku mendapat dua bagian dari rohmu."*

2:10. *Berkatalah Elia: "Yang kauminta itu adalah sukar. Tetapi jika engkau dapat melihat aku terangkat dari padamu, akan terjadilah kepadamu seperti yang demikian, dan jika tidak, tidak akan terjadi."*

2:11. *Sedang mereka berjalan terus sambil berkata-kata, tiba-tiba datanglah kereta berapi dengan kuda berapi memisahkan keduanya, lalu naiklah Elia ke sorga dalam angin badai.*

Mengapa kita membutuhkan kuasa pengangkatan?

- Karena kita sering tenggelam. Petrus juga pernah tenggelam.

Matius 14:29-30

14:29. *Kata Yesus: "Datanglah!" Maka Petrus turun dari perahu dan berjalan di atas air mendapatkan Yesus.*

14:30. *Tetapi ketika dirasanya tiupan angin, takutlah ia dan mulai tenggelam lalu berteriak: "Tuhan, tolonglah aku!"*

- Untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali sebagai Raja segala raja, Mempelai Pria Sorga. Kuasa kemuliaan adalah **kuasa keubahan hidup, mulai dengan kuat dan teguh hati.** Petrus tenggelam karena bimbang.

Kuat dan teguh hati artinya:

1. Berpegang teguh pada satu pengajaran yang benar.
2. Taat dengar-dengaran apapun resikonya.
3. Tetap percaya dan mempercayakan diri sepenuh kepada Yesus.

1 Tesalonika 3:13

3:13. *Kiranya Dia menguatkan hatimu, supaya tak bercacat dan kudus, di hadapan Allah dan Bapa kita pada waktu kedatangan Yesus, Tuhan kita, dengan semua orang kudus-Nya.*

Kuat dan teguh hati adalah landasan yang kuat untuk menerima mujizat! Sampai mujizat terakhir kita menjadi sama mulia dengan Tuhan dan menjadi mempelai WanitaNya.

Tuhan memberkati.